

# Noch mehr Aufwind mit neuen Ideen

Katholische Frauengemeinschaft St. Johannes Baptist Rietberg hat 2013 eine Menge vor

Rietberg (WB). Um die Arbeit in der katholischen Frauengemeinschaft (kfd) St. Johannes Baptist Rietberg zeitgemäß weiter fortschreiben zu können, stehen im März Neuwahlen an. Ziel ist es, die Arbeit in die Hände von engagierten Mitgliedern zu legen, die mit neuen Ideen und Impulsen für weiteren Aufwind sorgen wollen.

Ganz bewusst hat der amtierende Vorstand in dem neuen Jahresprogramm, das hoffnungsvoll gestartet wurde und das Mitgliedern in diesen Tagen per Post zugeht, noch Raum für Termine gelassen,

mit denen die neuen Vorstandsmitglieder ihre Arbeit beginnen möchten.

Die jahresübergreifende Arbeit der Tanz-, Handarbeits- und Krabbelgruppen konnte Anfang des Jahres dank der hohen Nachfrage in vollem Umfang wieder aufgenommen werden. Groß war bereits die Nachfrage nach Karten für den karnevalistischen Lumpenball, der am Montag und Dienstag, 4. und 5. Februar, im Pfarrheim über die Bühne geht.

An diesem Samstag machen sich Interessierte auf in die Musical-Stadt Hamburg. Am Montag, 28. Februar, ist die Gesundheitstrainerin Gerda Bartels zu Gast. Sie spricht im Pfarrheim zum Thema »In der Krise Chancen sehen«. Eine Heilfastenwoche Ende Februar, ein Bildungsvortrag zu der

Spendenaktion Misereor am 7. März und die Jahreshauptversammlung am 12. März um 19 Uhr bestimmen im Monat März die Termine, zu denen wie im ganzen Jahr Werk- und Fortbildungskurse sowie gesellige Begegnungen gehören.

Im Monat April ranken sich etliche Veranstaltungen um das Frühlingsfest am 23. April im Altenwohnheim, im Mai etliche Termine um die Marienwallfahrt nach Banneux am 1. Mai. Auf eine Begegnung mit der kfd St. Paulus in Minden am 20. Juni sind schon etliche Mitglieder gespannt. Ihnen werden neben der monatlichen Gemeinschaftsmesse Informationen und Fortbildungen geboten.

Im Juli bestimmen Radtouren und auch die Diözesanwallfahrt auf der Weser das Leben der

Frauen, im August eine große Fahrradtour und der Besuch der Burgbühne Tecklenburg. Eine einwöchige Reise führt Interessierte im September ins Zillertal, und auch die Kräutergartenführungen dürfen nicht fehlen.

Mit dem Besuch der Kaffeerösterei Eos in Neuenkirchen im Oktober finden die Informationsveranstaltungen ihre Fortsetzung, mit dem Besuch des Erfurter Weihnachtsmarktes im November und einer Fackelwanderung sowie einer Adventfeier im Dezember, in der neue Mitglieder in die Gemeinschaft aufgenommen werden, endet ein prall gefülltes Programm. Der Vorstand lädt zur Teilnahme und Mitgestaltung Mitglieder und Interessierte ein.

